

Miércoles 27 de Julio del 2011

El Financiero México atesora más reservas para su blindaje Clara Zepeda Hurtado En medio de un síntoma de ansiedad en los mercados financieros internacionales por el debate de la deuda estadounidense que castigó al dólar, México continuó atesorando reservas internacionales para su blindaje financiero. De acuerdo con el informe semanal del Banco de México (Banxico), las reservas internacionales alcanzaron un nuevo máximo histórico de 132 mil 814 millones de dólares al 22 de julio, mil 658 millones más que una semana antes. Con ello acumuló un aumento de 19 mil 218 millones de dólares sobre el saldo al cierre de 2010. P.C. reservas internacionales Falta de cultura financiera en Mipymes Jeanette Leyva Reus Las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) latinoamericanas tienen una visión optimista del futuro, pero el uso de efectivo y cheques afecta su productividad, y el bajo nivel de acceso al crédito de cualquier tipo repercute en su crecimiento. En México sólo 17 por ciento acepta en sus negocios el pago con tarjetas, ya que 88 por ciento sólo recibe efectivo y un reducido 6 por ciento cheques o cupones como forma de pago. Eduardo Viniegra, gerente de productos comerciales de Visa para México, detalló que pese a que 67 por ciento de las Mipymes mexicanas tiene acceso a bancos y que 66 por ciento tiene cuentas personales, sólo 21 por ciento maneja una cuenta empresarial y únicamente 3 por ciento trabaja con tarjeta de crédito empresarial. P.C. Mipymes, sector financiero, financiamiento Entre hoy y mañana, nueva sede del Tianguis Turístico: Sectur Claudia Alcántara Hoy concluye la etapa de evaluación de los 18 estados candidatos a ser sede del Tianguis Turístico de México para 2012 y se reunirá el comité revisor para elegir la próxima sede, pronosticó la Secretaría de Turismo (Sectur), decisión que podría tomarse a más tardar mañana. El comité revisor sólo definirá una sede y no las de los próximos tres años, como lo propuso la iniciativa privada, pues ello no está considerado en la convocatoria publicada el pasado 15 de abril en el Diario Oficial de la Federación (DOF). El subsecretario de Operación Turística de la Sectur, Fernando Olivera, indicó que la votación tiene como fecha límite el 1 de agosto. Confío, sin embargo, que hoy -o a más tardar mañana- convocarían a los 21 miembros de comité revisor -11 personas del sector privado y diez funcionarios del gobierno federal- para realizar el análisis final y la designación de la sede. P.C. turismo, sector turístico México regresa al Top 20 de la IED Ivette Saldaña A pesar de que en 2010 México regresó a la lista de los principales 20 receptores de Inversión Extranjera Directa (IED) en el mundo al recibir 18 mil 679 millones de dólares y quedar en el sitio 18, en América Latina, Brasil fue el más atractivo de la región en ese año al captar 48 mil 438 millones. En el Reporte Mundial de Inversiones 2011 de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo se informó que globalmente mejoraron los flujos de capital de 2009 a 2010 al subir 4.97 por ciento y llegar a 1.24 billones de dólares. Sin embargo, esa cifra quedó por debajo de los 1.97 billones de dólares de 2007, es decir, que todavía se está 37 por ciento debajo del nivel de la precrisis. P.C. inversión extranjera directa, IED Fracaso de Doha pone en peligro funcionamiento de la OMC (AFP) GINEBRA, Suiza, 26 julio.- La parálisis de las negociaciones de la Ronda de Doha para liberar el comercio mundial pone en peligro el funcionamiento y los logros de la Organización Mundial del Comercio (OMC), advirtió hoy su director, Pascal Lamy. Lamy instó a los 153 miembros de la organización a que reflexionen sobre las "perspectivas" de esta situación para la OMC. "Los miembros se confiesan incapaces de ponerse de acuerdo sobre un conjunto de asuntos seleccionados en el programa de Doha para la Conferencia Ministerial de diciembre de 2011, y deberían concentrarse en la manera de proceder después de la conferencia", advirtió Lamy ante los embajadores de la OMC. P.C. Doha, OMC, comercio mundial Repuntan 92.2% exportaciones petroleras en junio a tasa anual Eduardo Jardón Las exportaciones petroleras se dispararon 92.2 por ciento en junio, con lo que presentaron su mayor alza en casi ocho años y medio. México incrementó el volumen de venta de crudo al exterior durante el mes, pero el repunte en el valor de las exportaciones se explica principalmente por el nivel que alcanzaron los precios. En junio de 2010 el precio promedio del barril de petróleo fue de 67.41 dólares, y se elevó a 103.29 dólares en el mismo mes de este año, que resultó en un aumento de 53.2 por ciento. Por su parte, las exportaciones no petroleras registraron un menor dinamismo ante la desaceleración en las ventas hacia Estados Unidos, propiciada por la moderación en el ritmo de crecimiento en esa economía. P.C. petróleo, exportaciones Reforma Crece 4.55% actividad económica en mayo Mónica Ramírez Ciudad de México (27 julio 2011).- A pesar de que en abril había mostrado una desaceleración importante, para mayo la actividad económica, medida por el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), creció 4.55 por ciento anual, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En abril, el IGAE se había incrementado apenas 2.25 por ciento. Según la información, la mayor dinámica se dio por un incremento de la industria que en dicho mes aumentó 4.6 por ciento anual. Además, el sector de los servicios también se mostró dinámico con un crecimiento de 4.6 por ciento, mientras que el sector agropecuario apenas avanzó 0.6 por ciento en términos anuales. P.C. IGAE, INEGI Sube dólar en apertura a \$11.75 Gustavo de la Rosa Ciudad de México (27 julio 2011).- Al inicio de las operaciones en el mercado de divisas, el nerviosismo por la situación de deuda en EU provoca presiones, por lo que sube el precio del billete verde, en ventanillas de Banamex la moneda de EU se compra en 11.35 unidades mientras que la venta es de 11.75 pesos por cada entero, un avance de 3 centavos respecto al precio de cierre ayer. En las principales casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), la moneda de EU se compra a un precio de 10.93 pesos por entero, mientras que la oferta es de 11.83 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar Sube oro a récord de dls. mil 625.70 Reuters Londres, Gran Bretaña (27 julio 2011).- El oro subía este miércoles a máximos históricos por sexta vez en dos semanas, mientras que el paladio se disparaba por una mayor aversión al riesgo ante el temor a una cesación de pagos de Estados Unidos. Las fuertes divisiones entre los líderes republicanos y demócratas impiden hallar un terreno común para alcanzar un plan para reducir el gasto y elevar el techo de endeudamiento de Estados Unidos antes del 2 de agosto, lo que podría derivar en una moratoria de la mayor economía del mundo. P.C. oro, precio El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88199.html> Pemex quiere reducir la importación de gasolinas Jorge Ramos Pérez Enviado | El Universal MINATITLÁN, Ver. — El presidente Felipe Calderón censuró que en el pasado no se invirtiera lo suficiente en Pemex, hecho que derivó en la importación cada vez mayor de gasolinas. El mandatario inauguró

ayer la reconfiguración de la refinería Lázaro Cárdenas, que prácticamente es, dijo, una nueva refinería que permitirá revertir la importación de gasolinas. De acuerdo con el director de Pemex, Juan Jose Suárez Coppel, y José Antonio Meade, secretario de Energía, en el 2016 hasta 80% de las gasolinas no serán de importación sino exclusivamente de producción nacional. P.C. PEMEX, importaciones, gasolina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88207.html> Mercado laboral de Estados Unidos, muy débil | El Universal Los analistas económicos internacionales continúan reduciendo sus pronósticos de crecimiento económico para Estados Unidos, que de materializarse eventualmente afectarán a nuestra economía. La razón: que el mercado laboral permanece y permanecerá débil este año. Recientemente analistas de Bank of America redujeron de 2.7% a 2.3% la previsión de crecimiento estadounidense en 2011. Los economistas de Merrill Lynch expresaron que el mercado de trabajo es tan débil que no podría sostener un consumo duradero. P.C. mercado laboral, Estados Unidos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88208.html> En riesgo, economía por impago de EUEI presidente Felipe Calderón reconoció que existe el riesgo de que la economía mexicana resulte afectada por los posibles desequilibrios que podría enfrentar Estados Unidos, en caso de que dejara de pagar su deuda o elevara sus tasas de interés. Admitió que esto podría generar que en lugar de entrar enormes cantidades de capitales a México salieran súbitamente, y que detonara movimientos drásticos en el tipo de cambio de la moneda mexicana. "La situación económica de EU podría generar que en lugar de que entraran enormes cantidades de capitales a México salieran súbitamente", dijo. Sin embargo, explicó que el sistema financiero nacional se encuentra "relativamente preparado"; para reducir los efectos de lo que suceda en Estados Unidos, donde el presidente Barack Obama busca ampliar el tope de endeudamiento para evitar estragos en su motor económico. P.C. Estados Unidos, deuda, crisis <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88196.html> Empresarios ven caída en crecimiento del PIB El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) informó que en los últimos meses la proyección de crecimiento de la economía mexicana se ajustó a la baja, debido a los problemas globales. "En el primer trimestre hablábamos de 4.5% a 5% de crecimiento (del PIB) y después se dijo 4.8%, ahorita ya estamos pensando entre 4 y 4.5%. Sí hemos ido con una proyección de crecimiento hacia la baja", dijo Mario Sánchez Ruiz, presidente del organismo cúpula. El líder empresarial consideró que a pesar de la fortaleza financiera que tiene México en sus indicadores macroeconómicos, el factor clave ante una nueva desaceleración de la economía estadounidense es el estímulo al mercado interno, por lo que "es necesario mejorar el ingreso de las familias mediante la generación de mejores empleos. P.C. crecimiento económico, PIB El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/27/se-desacelero-crecimiento-economico-eu-fed> Se desaceleró crecimiento económico en EU: Fed Reuters El crecimiento de la economía se desaceleró en buena parte de Estados Unidos durante junio y principios de julio, señaló este miércoles un informe de la Reserva Federal que arrojó dudas sobre la recuperación de la actividad en el segundo semestre del año. El Libro Beige de la Fed sobre las condiciones económicas de Estados Unidos señaló que ocho de los 12 distritos en que la Fed divide el país reportaron un crecimiento moderado. El informe de la Fed y los datos que mostraron un débil gasto empresarial en junio sugirió que una tibia recuperación no ha ganado la fuerza que los economistas habían anticipado. "La actividad económica continuó creciendo, no obstante el ritmo se ha moderado en muchos distritos", dijo el informe de la Fed P.C. crecimiento económico, Fed, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/07/27/bmv-mantiene-positiva-vision-sobre-deuda-eu> BMV mantiene positiva visión sobre deuda de EU Notimex El presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Luis Téllez, confió en que Estados Unidos alcanzará un acuerdo para elevar el techo de endeudamiento y evitar así caer en default, pues de lo contrario se generaría una afectación global. "Obviamente si se llega a un acuerdo no nos vamos a ver afectados, si no se llega a un acuerdo no México, todo mundo se verá afectado", dijo en entrevista tras la ceremonia y timbrado simbólicos por la colocación de deuda de la empresa Arabela. Anticipó que continuará la volatilidad en los mercados por la incertidumbre por estas discusiones que no avanzan, pero "estoy seguro que se va a lograr un acuerdo, que no va haber una afectación a los mercados financieros el 2 de agosto"; P.C. Estados Unidos, deuda, crisis, BMV <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/07/27/deuda-eu-dificil-prueba-economia-global> Deuda en EU, difícil prueba para economía global AFPLa incapacidad de un puñado de congresistas de Estados Unidos de ponerse de acuerdo antes del 2 de agosto sobre el límite de la deuda sería una prueba difícil para la economía mundial, que se vería amenazada por una crisis de magnitudes inciertas. Esta perspectiva hace temer un efecto dominó: ¿Hasta qué punto un bloqueo en el Congreso en Washington podría ralentizar o estancar el crecimiento del planeta? Nadie tiene la respuesta. En concreto, el departamento del Tesoro estadounidense opina que tras el 2 de agosto, si los congresistas todavía no han acordado elevar el límite legal de la deuda, el Estado no podrá responder a todos sus compromisos. P.C. Estados Unidos, deuda <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/07/27/fmi-pronostica-desaceleracion-pib-francia> FMI pronostica desaceleración en PIB de Francia AFPEI Fondo Monetario Internacional (FMI) pronosticó este miércoles una ligera desaceleración del crecimiento de la economía francesa a 1.9% del PIB en 2012 y 2.1% en 2011, y recomendó un mayor esfuerzo para reducir el déficit público. En su informe anual sobre Francia difundido el miércoles, el FMI estima que Francia deberá esforzarse más para respetar sus compromisos de reducción del déficit público en 2012 y 2013. "Se han realizado progresos en la consolidación presupuestaria pero se requieren esfuerzos suplementarios para alcanzar los objetivos 2012-2013", afirma el FMI en su informe difundido por el ministro francés de Economía, Francois Baroin, antes del embargo establecido a las 15H00 GMT (17H00 locales). P.C. crecimiento económico, Francia, PIB La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/27/91146163-ied-aumento-en-los-estados-mas-violentos-los-ultimos-5-anos-se> ED aumentó incluso en estados más violentos los últimos 5 años: SE Gustavo Castillo México, DF. La inversión extranjera directa (IED) en México aumentó en los últimos cinco años, incluso en los estados considerados de mayor violencia por la presencia de cárteles del narcotráfico y otras bandas delictivas, aseguró esta mañana José Antonio Torre, subsecretario de Competitividad de la Secretaría de Economía. Tal es el caso de los estados de la frontera norte, que continúan como polos atractivos para la inversión extranjera y de 2007 a la fecha se han invertido 94 mil 830 millones de dólares y las tendencias siguen siendo a la alza, ya que en el último año se han recibido en promedio 19 mil

495 millones de dólares. P.C. IED, inversión <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/27/82111189-obama-busca-plan-b-mientras-planes-de-deuda-de-eu-se-estancan>Obama busca 'Plan B' mientras planes de deuda de EU se estancanReuters Washington. Un plan republicano para recortar el déficit de Washington enfrentó un retraso y una fuerte oposición este miércoles, aumentando a la ansiedad entre los inversores y los estadounidenses comunes que esperan un compromiso de último minuto para evitar una moratoria. Líderes republicanos y demócratas fuertemente divididos están tratando de alcanzar terreno común a menos de una semana de que el gobierno alcance su límite de endeudamiento aprobado por el Congreso, lo que desencadenaría una cesación de pagos que afectaría los mercados globales. P.C. Estados Unidos, deuda El País http://www.elpais.com/articulo/economia/falta/acuerdo/techo/gasto/EE/UU/siembra/incertidumbre/mercados/elpepueco/20110727elpepueco_6/TesLa falta de acuerdo sobre el techo de gasto en EE UU siembra la incertidumbre en los mercadosMARTA GARIJO | Madrid 27/07/2011 Los mercados han abierto la sesión con la vista puesta en Estados Unidos. Aunque la impresión general sea que la potencia no puede llegar a la suspensión de pagos, la falta de acuerdo entre republicanos y demócratas para aumentar el techo de gasto está haciendo que los inversores comiencen a preocuparse por la inminente llegada del 2 de agosto, fecha límite para llegar a un acuerdo. Después de que ayer el Dow Jones cerrara en negativo, perdiendo un 0,73%, la apertura de la sesión de hoy ha vuelto a los números rojos perdiendo un 0,65%. En la línea de la apertura de las principales Bolsas en Europa, que esta mañana también han abierto en negativo. Las más castigadas son el Ibex 35, que ha cerrado perdiendo el 1,9% en los 9.643 puntos, y Milán que ha terminado la sesión perdiendo un 2,8%. A la falta de acuerdo de Estados Unidos, se le ha unido las crecientes dudas sobre el segundo rescate a Grecia. P.C. Estados Unidos, deuda